

皆さん、元気ですか。

このHPを通じて、皆さんが送ってくれた健康観察シートは、確かに見えていますよ。不安な日々の中、毎日送ってくれている人がたくさんいることは、とてもうれしかったです。いろいろ書いてくれたことすべてに返事ができているわけではありませんが、皆さんの声は届いています。協力してくれてありがとう!!

毎日検温することは、自分の体調を知ることだけではなく、周囲の大切な方たちを守ることでもあります。健康観察が毎日送れなかった人も、決して周囲を大事に思っていないわけではないはず。忘れてしまった日があっても、思い出したら報告してください。皆さん、引き続き協力をよろしくお願いします。

『体温計が迷子』と送ってくれた人もいましたね。計れなかった理由を伝えてくれることはとても大事なことです。くすっと笑ってしまいました。気持ちは伝わってますよ。これから登校日に家で計れなかった人は、HR 教室に入る前に保健室や職員室の先生に声をかけて、検温してください。家にいる日は検温できなくても、元気か体調が悪いのかを送ってください。皆さんの顔を思い浮かべながら観察シートを見えていますから!!

保健室より